

かがやけ!持松っ子

努力貯金で3つの花をさかせよう

《やさしさの花 かしこさの花 たくましさの花》



心動かされたオリンピックの一幕

校長 後藤 豊仁 夏季休業もいよいよ後10日となりました。この間、子どもたちの事故や病気の連絡もなく、それぞれのご家庭で充実した日々を過ごさせていただいていますことに感謝いたします。

さて、今年は、記録的な猛暑が続いていますが、 そんな中でも持松のあちこちで、朝から絶え間な く草刈り機の音が聞こえてきます。厳しい暑さに も負けず、よりよい環境を維持されようとしてい る地域の皆さんの姿には頭が下がる思いです。「き ついけれども頑張る」ところに人は感動します。 閉幕しましたが、先のパリオリンピックでも、

しかし、これだけのことをしても、メダルに届かなかったり思うような結果が出なかったりする選手も大勢います。オリンピックは4年に一度ですので、多くの競技では、一生に1度出場が叶うか叶わないかだと思います。そんな中で、結果が伴わなかった選手は、多くの人たちの期待を一身に背負いつつも、期待に応えられなかったことに対して、どれだけ悔しく悲しい思いをしているのかを考えると、胸が痛みます。

そんな思いでいる中,ある選手の試合後の報道 に心動かされました。

それは、女子卓球シングルス3位決定戦の試合後の言動でした。日本の早田ひな選手がゲームカ

ウント4-2で、韓国のシン・ユビン選手に勝利 しました。左腕を負傷し、苦しい状況で激闘を制 して、その場にしゃがみこんで涙を見せる早田選 手に、シン・ユビン選手が歩み寄り、泣きながら ハグで祝し、笑顔で握手したという報道です。し かし、握手後、自陣に戻ると、先程とは一変し、 泣きじゃくっていたそうです。 韓国紙によると, 祝福した理由について、「早田を長い間見てきた。 本当に一生懸命頑張って, 真剣に試合をした。」「私 ももっと心が強い選手になりたいという一心で抱 きしめて、祝福のあいさつをした。」と話したそう です。また、大会を振り返って、「私に勝った選手 は、私より長い間、黙々と努力した選手たちであ り、私も、より長い期間、黙々と練習しなければ ならない。」とコメントしたとのことでした。 『相手をリスペクトし、自分を振り返る』ことを とても大切にしていることが伝わってきます。

でも人がにしていることが伝わってきます。 頑張ったことは報われないこともありますが、 その後の人生においては、その人の心持ち次第で、 決して無駄にはならないことを教えてもらったようで、胸が熱くなる思いでした。

28日からは、パラリンピックが始まります。 次はどんな感動が待っているのでしょうか。

入賞おめでとう!!

鹿児島県児童生徒図画作品展県特選 5年 松田 笑 6年 山路 千晶県入選 2年 藤倉 九重市入選 1年 松田 月穂

※ 鹿児島県児童生徒図画作品展は、鹿児島県内のほぼすべての小・中学生が出品する県内最大の図画作品展です。本校の児童の作品は、3点が市の特選に入りましたが、県の審査会におきましても、5年生と6年生の作品が特選、2年生の作品が入選と3作品とも入賞し、以下の日

時・場所等で展示されております。入場無料となっておりますので、 鹿児島市に行かれた折に、お立ち寄りいただき、 ご参観いただけますと幸いです。

○ 会期:8月29日(木)~9月1日(日) ○ 会場:鹿児島県歴史・美術センター黎明館

がんばりました 市水泳記録会

霧島市小学校水泳記録会 6年女子100m自由形 1分43秒30 4位 藤倉 さほ 1分04秒66 6年女子50m平泳ぎ 10位 藤倉 さほ 5年女子50m自由形 1分06秒65 松田 3 1 位 6年女子50m自由形 58秒58 德永 彩華 20位 德永 実桜 3 1 位 6年女子200mリレー 4分07秒30 9位 松田・徳永・徳永・藤倉



1日(日) PTA奉仕作業 7:00~

2日(月) 2学期始業式 いじめ問題を考える 週間(~6日)

13日(金)命の教育の日

14日(土)土曜授業日

16日(月)国民の祝日:敬老の日

17日(火)教育事務所・市教委合同学校訪問

19日(木)移動図書

22日(日) 国民の祝日: 秋分の日

23日(月)振替休日 メディアコントロールデー

26日(木) もちまつサミット

第2回運動会運営委員会